

Acuerdan Reunión Mundial para Detener Caída Dólar

WASHINGTON, octubre 29 (EFE).— La necesidad de una próxima reunión entre los ministros de Economía o Finanzas de las naciones más industrializadas fue sugerida hoy por algunos especialistas norteamericanos como alternativa para detener el derrumbe del dólar.

A pesar del respaldo de la Reserva Federal de Estados Unidos (Banco Central), que ayer ordenó la recompra de dólares para apuntalar la divisa estadounidense, hoy continuó la caída de ésta.

Estados Unidos, Japón, la República Federal Alemana, Gran Bretaña, Francia, Canadá e Italia están com-

prometidos por el Acuerdo del Louvre, suscrito en febrero pasado en París, a intervenir en caso de una baja en la cotización de las divisas de los límites mínimo y máximo acordados por los siete.

Expertos norteamericanos, como Dana Johnson, del First National of Chicago, opinan que ha llegado el momento de convocar una nueva reunión del grupo de los Siete (G-7) para coordinar la política cambiaria.

El Departamento del Tesoro norteamericano no comentó hoy las sugerencias de los expertos.

El "G-7" se reunió en Washington a

—Favor pase a la página 49.

Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, octubre 29 (UPI).— Las acciones subieron hoy fuerte y ampliamente en grandes transacciones al volver a la bolsa los grandes inversionistas, a comprar acciones a precios que consideran gangas.

El promedio industrial Dow Jones avanzó

—Favor pase a la página 86.

Empresarios Nicaragüenses Piden no Pagar Impuestos

MANAGUA, octubre 29 (DPA).— El Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP) convocó a todos los comerciantes e industriales miembros de sus organismos filiales a no pagar los impuestos de consumo por adelantado tal como lo dispone un decreto del gobierno como una forma de obtener ingresos fiscales.

El Ministerio de Finanzas dispuso exigir a los retenedores de impuestos el pago del 7 por ciento del impuesto en

—Favor pase a la página 27.

Grupo de Naciones L.A. Pide más Ayuda para El Salvador

NACIONES UNIDAS, octubre 29 (AP).— Un grupo de países pidió hoy en las Naciones Unidas se otorgue ayuda adicional para El Salvador, afirmándose que las contribuciones realizadas al país centroamericano en 1987 no fueron suficientes para cubrir sus necesidades.

El grupo decidió asimismo que la asamblea general deberá pedir a gobiernos, organizaciones y al sistema de las Naciones Unidas que continúen contribuyendo con generosidad a la reconstrucción de El Salvador, sobre todo por

—Favor pase a la página 27.

Terroristas Aplazan Pláticas con Gobierno Salvadoreño

MEXICO, octubre 29 (UPI).— Representantes de los terroristas salvadoreños anunciaron hoy en esta capital la cancelación del diálogo previsto en México con el gobierno del presidente José Napoleón Duarte, en protesta por el asesinato del defensor de los derechos huma-

nos de ese país, Herbert Anaya.

Delegados sediciosos y representantes del presidente Duarte habían convenido reunirse en la capital mexicana en dos ocasiones, el 30 de octubre y el 4 de noviembre, para determi-

—Favor pase a la página 49.



NUEVA CONSTITUCION. Corea del Sur, octubre 29. El Presidente Chun Doo-hwan, de Corea del Sur, da legalidad a la nueva Constitución, aprobada en un referéndum nacional. (Cablefoto AP).



ATENTADO TERRORISTA. Beirut, Libano, octubre 29. Guardia de seguridad de la embajada de Francia, junto con un soldado libanés, vigila un negocio donde guardias franceses fueron baleados por terroristas. (Reuter).

Ejército Brasileño Combate Contaminación Radiactiva

BRASILIA, octubre 29 (UPI).— Soldados del ejército brasileño inician hoy una lucha contra la contaminación radiactiva que causó la muerte de cuatro personas que fueron afectadas por una substancia

extraída de un aparato de radioterapia.

La substancia radiactiva cesio 137 fue extraída a martillazos de un depósito de chatarra de la ciudad de Goiania, a

—Favor pase a la página 27.

Protestas Contra Hambre y Miseria en Nicaragua

MANAGUA, octubre 29 (UPI).— Cuatro importantes centrales obreras independientes de Nicaragua, incluyendo una controlada por el Partido Comunista, llamaron hoy a sus militantes a manifestarse en protesta contra la carestía y el control de los salarios establecido por el gobierno.

"La marcha es para protestar contra el hambre y la miseria", indicó un dirigente sindical que preparaba pancartas de protesta para la marcha programada a realizarse el 1 de noviembre por las principales calles de Managua.

La movilización fue convocada por el sindicato de armadores y albaniles de la Confederación General de Trabajadores (CGT), la Confederación de Unificación Sindical (CUS), la Cen-

tral de Trabajadores de Nicaragua (CTN), La Central de Trabajadores Socialistas (CTS) y la Confederación de Acción y Unidad Sindical (CAUS).

El objetivo de la protesta estara dirigido a pedir al gobierno derogue el sistema nacional de ordenamiento del trabajo y salarios, conocido por las siglas SNOTS, que regula los salarios además de impedir la contratación de empleados sin la intervención de los organismos del gobierno.

El SNOTS fue establecido por el gobierno poco después de que llegaron al poder los revolucionarios del Frente Sandinista, al terminar con una dictadura de cuatro décadas encabezada por la familia Somoza.

"No más SNOTS. Queremos sala-

—Favor pase a la página 49.



DISCUTEN PRESUPUESTO. Washington, octubre 29. El Presidente Ronald Reagan discute el presupuesto de la nación en la oficina oval de la Casa Blanca con altos funcionarios de su administración. Izq. a Der., los asesores, de Seguridad, Frank Carlucci; de Personal, Howard Baker; de Presupuesto, James Miller; del Tesoro, James Baker, y Economía, Beryl Sprinkel. (Cablefoto AP).

CDN no Participará en Pláticas Nicaragüenses

MANAGUA, octubre 29 (DPA).— La Coordinadora Democrática de Nicaragua (CDN) anunció anoche (local) su determinación de no participar en las pláticas nacionales, como fuerza opositora, mientras no se integren sus 14 organismos afiliados.

La decisión fue la respuesta al presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, que propuso el martes pasado que el bloque opositor integrado por seis partidos políticos, dos centrales sindicales y seis organismos de la

—Favor pase a la página 27.

Tratado EE. UU.-URSS Critican Pre-Candidatos Republicanos

WASHINGTON, octubre 29 (EFE).— El tratado sobre misiles nucleares de medio y corto alcance que Estados Unidos y la URSS están a punto de concluir fue atacado por la mayoría de los precandidatos republicanos a la presidencia, en su primer de-

bate televisado de la campaña para las elecciones de 1988.

Sólo el vicepresidente George Bush defendió a fondo el tratado por el que los soviéticos tendrán que eliminar muchos más misiles que los

—Favor pase a la página 19.

Acuerdo entre C. Rica-FMI Abre Mercado Financiero

SAN JOSE, octubre 29 (EFE).— El acuerdo alcanzado entre el gobierno de Costa Rica y el Fondo Monetario Internacional (FMI) tendrá "repercusiones positivas" en las negociaciones que emprenden hoy autoridades de San José con la banca privada in-

ternacional, aseguraron hoy fuentes oficiales costarricenses.

Una delegación del gobierno costarricense, encabezada por el ministro de Hacienda, Fernando Naranjo, y el pre-

—Favor pase a la página 31.



JUICIO. Miami, Florida, octubre 29. Al ex agente federal Osvaldo Coello se le sigue juicio por corrupción y tráfico de drogas en esta ciudad. (Cablefoto AP).